

Le Venezuela va soutenir la reconstruction de la base cubaine de supertankers



Caracas, 18 août (RHC) Le président Nicolas Maduro a demandé la veille aux autorités du ministère vénézuélien du pétrole de prendre les dispositions nécessaires pour soutenir la reconstruction de la base cubaine de supertankers endommagée à Matanzas, Cuba.

Lors de la cérémonie de décoration des pompiers et des experts de la compagnie pétrolière publique Petróleos de Venezuela (PDVSA) qui sont intervenus pour éteindre l'incendie de grande ampleur dans la zone industrielle de la ville cubaine, Nicolás Maduro a ratifié la solidarité de la nation sud-américaine avec le gouvernement et le peuple de l'île.

Lors de la cérémonie de décoration des pompiers et des experts de la compagnie pétrolière publique Petróleos de Venezuela (PDVSA) qui sont intervenus pour éteindre l'incendie de grande ampleur dans la

zone industrielle de la ville cubaine, Maduro a ratifié la solidarité de la nation sud-américaine avec le gouvernement et le peuple de l'île.

"Cuba sait qu'elle peut compter sur notre soutien scientifique, technique, d'ingénierie et de travailleurs ; (...) prenez contact avec les autorités cubaines du pétrole et de l'énergie pour commencer la reconstruction du chantier de supertankers à Matanzas", a déclaré le dirigeant vénézuélien.

Le haut dirigeant a également souligné que Cuba ne sera en aucun cas seule et qu'elle aura toujours "le soutien des peuples du monde et des gouvernements sensibles, courageux et humanistes", a-t-il déclaré.

Quarante trois pompiers et experts de PDVSA ont reçu des mains du président Nicolás Maduro une réplique du sabre victorieux de Carabobo et l'Ordre de Francisco de Miranda, Précurseur de deuxième classe, pour la solidarité dont ils ont fait preuve lors de l'extinction de l'incendie de la base du supertankers de Matanzas.

Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a salué la solidarité et la fraternité du Venezuela et du Mexique envers l'île, pour leur réponse rapide à l'incendie qui a frappé la zone industrielle de la province occidentale.

Sur son compte Twitter, le chef de l'État a souligné que "nous n'oublierons jamais l'héroïsme et la fraternité des Mexicains et des Vénézuéliens qui sont venus nous soutenir pour affronter l'incendie".

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/296818-le-venezuela-va-soutenir-la-reconstruction-de-la-base-cubaine-de-supertankers>



Radio Habana Cuba